
Ce qui me rend

heureuse,comme beaucoup,

j'ai vécu des événements

heureux : la naissance de ma

fille, en premier lieu, le

simple fait de l'entendre

m'appeler maman me ravit.

Le bonheur, il faut le saisir,

profiter des bons moments

que nous offre la vie, comme

aujourd'hui...

Hacina 37 ans Isle-d'Abeau
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